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↗いた)という全校合唱「大地讃頌」の復活を喜んでく

れたことも嬉しかったです。▼１学期の全校合唱の取

今週の火曜日の午後、本校体育館において、青洲 組はこれで一段落つきましたが、夏休み明けの２学期、

高校音楽部の合唱を聴く会が開かれました。▼青洲 今度は希珠祭での全校合唱に向けて、今日の体験を糧

高校音楽部は言わずと知れた県内屈指の合唱の強豪 に更に磨きをかけ

校です。昨年８月のＮＨＫ全国学校音楽コンクール ていきましょう！

(以降「Ｎコン」）では最優秀にあたる金賞を、その ２学期もみなさん

後１０月に行われたＮコン関東甲信越ブロックでは の全校合唱を楽し

県勢として２２年ぶりの銅賞を、更に今年の３月に みにしています。

行われた声楽アンサンブルコンテスト全国大会では ～生徒の感想用紙よ
全国から集った４２校中７位にあたる銀賞を受賞す り～▼みなさんの歌
るなど、数々の実績を打ち立てています。▼写真は は、「歌が楽しい！」という気持ちが強く感じられて感動し
音楽部の方々 ました。私たちの３分の１程の人数でしたが、とても大きく
がリハーサル 美しい声で、まだまだ私達にも一人ひとりの声量など課
で音楽室を使 題があると感じました。表情は、とても華やかでまねしたい
用する際に並 と思いました。また、私達の課題を藥袋先生が的確に指
べられた上履 導してくださったお陰で、よりよ
きです。誰が い全校合唱がつくれそうです。
指示をするで (１年生)▼「歌ってくださった
もなく自然ときれいに並べられた上履きを見て、 曲はどれも美しく、心に響きま
「積小為大、大きなことを成す人たちは小さなこと した。その中に私も小さい頃か

せきしよういだい

を決して疎かにしないのだなぁ」とつくづく感じま ら聞いている『糸』があって嬉しかったです。しかもアンコ
した。▼会の前半では、青洲高校音楽部の合唱を鑑 ールでしたのでなおさら嬉しかったです。私たちのクラス

賞しました。全６ は１５人という少ない人数で合唱をする上で去年は心配
曲を披露してくれ がありました。でも音楽部のみなさんも私たちと同じで人
たのですが、伸び 数が少ないように見えました。その人数でも三珠中全校
のある声、美しい 生徒を釘付けにするような歌声を出せることが分かり、私
ハーモニー、豊か も頑張ろうと思えました。(２年生)」▼「知っている曲が多
な表情、はきはき くて、聞いていて楽しかったです。何人かが前に出て外国
と爽やかな受け応 の曲を歌っていたとき、すごすぎて鳥肌が立ちました。ソプ

え、きびきびとした行動、どれをとっても山梨県高 ラノの人が出した高い音を聞いたとき、『えっ!?楽器!?
校合唱界の最高峰に君臨しているのが肯けます。た あ、違う!!人ってこんな音、出せるんだ！』と驚きました。大
ちまちその歌声に引き込まれてしまいました。▼後 地讃頌を歌ったときは高校生２人に囲まれて恥ずかしか
半は、現在私たちが取り組んでいる全校合唱「大地 ったけれど、すごく明るく優しく接してもらって楽しかったで
讃頌」を音楽部顧問、藥袋先生の指導の元、音楽部 す。来年は私は（卒業してしまい）聞けないけれど、また歌
の方々と一緒に歌う貴重な体験をすることができま いに来てください。(３年生)」▼たくさんの曲できれいな
した。藥袋先生のユーモアたっぷりの中にも的を射 歌声を聞け、とても参考になったし感動しました。歌う姿勢
たアドバイスに、みなさんの合唱が一皮むけていく などを見て、全身で歌っているのが伝わってきました。表
のがはっきりと分かりました。また、三珠中を卒業 情も明るく元気をもらいました。誰でも知っている曲もあっ

し、みなさ たので楽しむことができました。一緒に歌ったときも藥袋
んの直属の 先生の教え方が楽し
先輩にあた くて明るく歌うことが
る藥袋先生 できました。学園祭の
が中学生時 ときには自信を持っ
代に歌って て歌えるよう、さらに
いた(指揮 練習を頑張りたいと
者をして ↗ 思います。(３年生)」


